

An allen Ecken auf Gut Aiderbichl ist das Frühjahr eingezogen. Besuchen Sie uns und genießen Sie eine Welt, in der es nur glückliche Tiere gibt, auf Gut Aiderbichl Henndorf bei Salzburg, Gut Aiderbichl Iffeldorf nahe München und Gut Aiderbichl Deggendorf (täglich geöffnet!).



Noch vor Ostern überraschte der deutsche Agrarminister Christian Schmidt mit einer sensationellen Nachricht. Ab 2017 werden keine männlichen Küken von Legehennen mehr vergast und geschreddert. Allein im deutschsprachigen Raum werden jährlich 25 Millionen männliche Küken geschreddert. Sein Plan ist fertig. Eier werden zukünftig daraufhin untersucht, ob es sich um weibliche oder männliche Küken handeln wird. Zeichnet sich ab, dass es sich um ein männliches Tier handelt, wird der Brüteprozess abgebrochen. Nach jahrzehntelanger Qual endet ein schlimmer Sündenfall des Menschen.



Auf der Aiderbichl-Homepage (ganz oben) setzten sich die Tierschützer gegen das Töten von sogenannten Eintagesküken ein. Auf Gut Aiderbichl in Henndorf lagern genau solche Küken in der Kühltruhe – und werden an die Füchse verfüttert



### Felix

Er überlebte eine Serie von Schicksalsschlägen.

[Wie werde ich Pate?](#)

[Ich möchte Pate von Felix werden!](#)

[← zurück](#)

#### Felix' Geschichte:

Eine Autofahrerin beobachtete, wie das Auto vor ihr ein Katze überfuhr und nicht einmal anhält. Sie brachte den schwer verletzten Kater Felix zum Tierarzt, der mehrere Brüche diagnostizierte und ihm das Schwänzchen abnehmen musste. Eine Tierhilfsorganisation bot an, Felix zu übernehmen, wurde aber von Amtswegen darauf hingewiesen, dass Felix ins Tierheim gebracht werden muss.



### Felix

Treue bis in den Tod

[Wie werde ich Pate?](#)

[Ich möchte Pate von Felix werden!](#)

[← zurück](#)

#### Felix' Geschichte:

Felix kam gemeinsam mit Bobby zu uns. Ihre Besitzerin war verstorben und hatte sich nichts sehnlicher gewünscht, als das ihre beiden Kater auf Gut Aiderbichl weiterleben dürfen. Als wir beide Kater abholten, lag Bobby auf dem Krankenbett, Felix hatte sich zurückgezogen. Die Mutter der Verstorbenen berichtete uns, dass die Katzen auch noch zwei Stunden nach ihrem Tod zu ihren Füßen lagen...

**Man muss nicht Felix heißen, um Felix zu lieben: Unmittelbar nach der News-Anfrage zum Ableben von Felix wurde die Katze Felix (oben) durch eine andere Katze Felix ersetzt**



# Joschi hat übergeben. Joschi ist frei!

Wie Sie durch rechtzeitige Vermögensübergabe Ihre Lebensqualität verbessern können, verrät Ihnen Ihre Rechtsanwältin oder Ihr Rechtsanwalt. Informieren Sie sich unter: [www.rechtsanwaelte.at](http://www.rechtsanwaelte.at)



Ihr Rechtsanwalt.  
Für jeden Fall.

DIE ÖSTERREICHISCHEN  
RECHTSANWÄLTE